

Ausschussmitglied Russ:

Welche Verbesserungsmöglichkeiten sieht die Verwaltung in Bezug auf die winterlichen Räumdienste, insbesondere entlang der Buslinien? Wie sieht die Verwaltung die Streumittelvorhaltung?

Antwort der Verwaltung:

Der Baubetriebshof leistet im Winterdienst hervorragende Arbeit. Die Stadt Meckenheim weist ca. 125 Straßenkilometer aus, wobei 100 km sich in der Winterwartung befinden. Die Priorität liegt auf der Räumung der Bürgersteige. Die Verwaltung wird die Straßenreinigungssatzung in diesem Jahr in Bezug auf Optimierungsmöglichkeiten überarbeiten und einen Vorschlag den politischen Gremien unterbreiten. Es wurden im Jahr 2010 ca. 7500 Stunden im Winterdienst durch den Baubetriebshof geleistet. Im Jahr 2009 lag der Umfang bei ca. 2500 Stunden und im Jahr 2008 bei 1600 Stunden.